

五月が丘社協だより

第33号



令和2年1月1日 発行

五月が丘地区社会福祉協議会

事務局 082-941-3700

新年のご挨拶

五月が丘地区社会福祉協議会

会長 津丸 俊二

新年あけましておめでとうございます

元号が令和に変わって初めてのお正月を迎える、皆様方には明るく希望に満ちた新春をお迎えのことと謹んでお慶び申し上げます。

ここ五月が丘においては、新たに「そらの」(石内東)の方々が仲間になられ、五月が丘地区の人口も増加し、街が変わろうとしています。敬老祝賀会参加者も毎年増加していますが、昨年は「そらの」からも参加者がありました。

高齢化が問われている団地ですが、皆さんご存知ですか？ ボランティアさんの協力で沢山の行事が営まれ、大きな笑い声や笑顔があふれています。ふれあい会食・五月サロンやニコニコサロン、のんびりサロン、ふれあいサロン陽だまり、その他にもラジオ体操や百歳体操などに参加された方々は、みなさん元気を貰って帰られています。街の美化活動のもくれんの会や、高齢者へお弁当を配食するまごころ弁当などでも、多くの人々が笑顔を貰っています。

ある方の手記に、「日頃から三つのことを思い行動している」という文章がありました。「①出会いは宝 ②今しかない ③元気が供養」の三つです。人によって解釈は異なるかもしれません、自分の人生に当てはめて考えてみて下さい。何か参考になるかもしれません。そして皆様方も、自分の出場所、居場所を見つけて、多くの方々とお話しし、笑顔があふれ元気な生活を続けるようにしましょう。

寄付のお礼

- あゆみの会様より、公民館まつり売上金の一部をご寄付いただきました。
- 匿名の方より、お米をご寄付いただきました。
- 民生委員・児童委員協議会様より助成金をいただきました。

地域の福祉活動に活用させていただきます。ありがとうございました。



公民館まつりで 杣つきもち 販売しました



11月16日公民館まつりで きずなの会、ボランティアさんにご協力いただき、お餅の販売をしました。好評で完売することができました。

子どもたちと一緒に クリスマス会

五月サロン・ふれあい会食



12月11日 オープンスペースとこここ・ひよこクラブの子どもたちと一緒にクリスマス会をしました。折り紙でサンタさんを作り飾りつけ、楽しいクリスマス会になりました。

介護タオル作成



12月18日ボランティアさん17人で裁断し、1,350枚高齢者施設へお届けしました。



綿100%の布
(タオル等)を集めています。



問合せ先
倉本 941-3700